## Daniele Pavese und Salvi Ferrara Kung Fu Weltmeister!

Stutz Roger 29.09.2015

Dieses Jahr fand die **Kung Fu Weltmeisterschaft** in Mendoza Argentinien statt. Organisiert wird Weltmeisterschaft jeweils von der World Kuoshu Federation alle drei Jahre. Nach Sao Paulo, Singap und Kuala Lumpur war nun dieses Jahr Argentinien an der Reihe.

Die Schweiz konnte dieses Jahr mit einem neunköpfigen Team, davon 5 aus dem Shaolin Chan Tei in Luzern und 4 aus der Kung Fu Schule Martin Sewer Zürich, antreten. Das ganze Team konnte s 25.-27. September 2015 zwölf Medaillen in verschiedenen Disziplinen erkämpfen. Davon gab es dr Gold, dreimal Silber und sechsmal Bronze. Acht der Medaillen, davon zweimal Gold von **Salvi Ferra Daniele Pavese**, gehen nach Luzern in den Shaolin Chan Tempel in Kriens/Obernau.

Die MedaillengewinnerInnen.

## Gold:

Daniele Pavese (Shaolin Chan Tempel) Salvi Ferrara (Shaolin Chan Tempel) Jiro Waga (Kung Fu Schule Martin Sewer Zürich)

## Silber:

Stefanie Burri (Shaolin Chan Tempel) Salvi Ferrara (Shaolin Chan Tempel) Nicolas Bürgin (Kung Fu Schule Martin Sewer Zürich)

## **Bronze:**

Salvi Ferrara (Shaolin Chan Tempel) Stefanie Burri (Shaolin Chan Tempel) Daniele Pavese 2x (Shaolin Chan Tempel) Nicolas Bürgin 2x (Kung Fu Schule Martin Sewer Zürich)

